



Soutient à la Cie Chrysomèles

Nous sommes une jeune compagnie de danse contemporaine basée à Marseille. C'est grâce à Soussou Nikita que nous répondons à un appel à projet à l'île de la Réunion, et nous voilà aujourd'hui en possession d'une réponse positive, avec toute notre équipe prête pour le départ !! Nous allons nous retrouver à la Cité des Arts pendant deux semaines (du 7 au 20 novembre) pour retravailler autour d'une de nos créations. "Décadrés" est une pièce courte pour quatre danseurs, humoristique et déjantée et pendant notre séjour nous allons la revisiter sur une formule pour cinq danseurs accompagnée de musiciens locaux. C'est là qu'intervient notre cagnotte...!! En temps que jeune compagnie nous n'avons pour l'instant aucune subvention. Votre participation sera donc des plus bénéfique pour nous aider dans notre projet !! Même la plus petite somme sera la bienvenue... Après tout, les petites gouttes d'eau ne font elles pas les grandes rivières ?!

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/rER2zYVA



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Romano

